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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考

1

業務報告を提出しているが、町にお願いしている事がやられていない。出来ない
分については連絡して欲しい。例えば、原歯科前のインターロッキングの段差や
公民館前の街路樹が枯れている。また、大雨の時に側溝蓋が吹き上がってパン
クした例もあり、事後対応でなく定期的に点検して欲しい。

先ず、業務報告がどのようなものか知らないので確認する。まちづくり課に提出していることになっている
みたいだが、他の区からも樹木や草刈の要望があがってきているので、今後ルール作りが必要だと考えて
いる。

道路整備 町長

2
道路の曲り角などのスペースに車が停められている。駐車場などを作ってはどう
か。

行き止まり道路の路上駐車は、駐車違反で取り締まれず、車庫法違反で対応している。これから、白坂・
久保田２号線が開通すると、状況もそう言う訳にはいかなくなるので、パーク＆ライドの手前の道路の活用
を考えている。３０台くらい駐車スペースを作ればどうにかなると思う。16日の意見交換会でも話し合ってみ
たい。

道路整備 町長

3
けやき台駅前トイレが和式なので、洋式にしてほしい。また、若基小運動倉庫横
の水銀灯は、周りの樹木が邪魔をして見えないようになっている。

植栽はすぐ対応する。トイレは検討する。 公共施設 町長

4
水銀灯が１７基あり、電球の交換は補助がなく、区の負担になっている。壊れる
前にＬＥＤ等の設置申請は可能か。

申請してみてください。 防災・防犯 町長

5 けやき台駅前の防犯カメラを抑止力向上のために目立たせたらどうか。 防犯カメラは目立たない所に設置をしていても効果は上がっている。今後、考えていきたい。 防災・防犯 町長

6
白坂久保田２号線が開通したら、出入口に２基は防犯カメラの設置が必要と思
う。防犯カメラの設置申請は必要か。

けやき台の他の区からも要望があると思うので、先ずは、けやき台の区で協議して欲しい。 防災・防犯 町長

7
老人の一人暮らしが増え、民生児童委員の負担も増加している。町としての方
策はあるのか。老人の一人暮らしが増え、民生児童委員の負担も増加してい
る。町としての方策はあるのか。

一人暮らしで認知症になる前の事前相談体制を作りたい。希望があれば、家の住み替えをサポートする。
また、民生委員の補助員を導入している。見守りについては、アナログがいいのかなと思っているが、ITの
活用も考えている。ただ、いい事例がなかなか見つからない。

高齢者福祉 町長

8 Ｊアラート・防災無線が聞こえない。電話で聞けるサービスはどうなったのか。

Ｊアラーとと行政無線は一体的となもので、Ｊアラートの情報も行政無線で流している。昨年、６０箇所程で
検査を行って、３箇所は聞こえなかったので聞こえるように整備をし直した。これで十分かと思っていたが、
再度皆様からそのような話があがってきているので、今年度もう一度その試験を行おうとおもっている。今
回は聞こえないとあがった地域を重点的におこないたいと考えている。
電話サービスについては、すでに開始している。無線があった際に、電話していただくとその内容を聞くこと
ができるようになっている。

防災・防犯 町長

8 けやき台のこどもが少ない。基山小校区にばかり住宅が建っている印象がする。
線引き制度があり、若基小校区では住宅が建ちにくい。線引きの撤廃は鳥栖市の合意が必要で簡単には
出来なさそう。また、校区の見直しをする方法もある。誰も声には出していないが、アンケートではけやき台
の高齢者で中心市街地に移りたい人もいる。町内移住が進めば、若い世代がけやき台に入って来れる。

都市計画 町長
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